

6/30 ~ 7/3

岩美中学校2年生

# 2008 ワクワクチャレンジ in IWAMI

～ 町内35事業所で職場体験 ～

職業観・勤労観を育む進路学習



岩美中学校校長

戸田 倫弘

中学校では、職業観・勤労観を育む進路学習を各教科、道徳、特別活動、総合的な学習、進路相談等で行っています。望ましい職業観・勤

労観を育成するためには次のような能力が必要となります。まず、

人間関係形成能力 情報活用能力 将来設計能力 意思決定能力

このような能力を育むためには、職場体験学習(ワクワクチャレンジいわみ)などの体験的な活動が大切です。体験活動の中で、生徒一人ひとりが、自己理解を深めながら、自分の将来を設計し、進路先を選択し、「今、ここで」どんなことを努力しなければいけないかを明確にし、自己実現を図るようになっています。中学生にとって、意義ある体験活動が実施できるのは、ご理解、ご協力をして頂ける地元の仕事の方々のお陰です。『今年もありがとうございます。心よりお礼申し上げます。』

机の上では決して学べない 仕事の大変さ、楽しさ  
私達は4日間でこんな体験をしました



岩井あすなる

細川 瑞夏

わくわく岩美を通して学んだことは、あいさつは大切だということです。  
私が職場体験した事業所は、人と接することが多いので、始めは積極的にならばろうと思っただけ、そんなに仕事はあまくありませんでした。初めて、話す時は職員さんに手伝ってもらったけど、次の人とはうまく話せることができなかったです。でも、4日間の中でカギをにぎるのはあいさつだとわかりました。あいさつをしただけで笑ってくれるし、心も和むことがわかりました。  
だから、私は多くの人に、あいさつをいっぱいしようと思いました。

ファミリーマート

澤田奈央子

私がファミリーマートに行ったら実際に活動してみたら驚いたのは、レジでの袋づめのはやさです。今までコンビニに行ったらときは、そんなに早っ！とは思わなかったけど、自分がやってみて、そのはよさに気付きました。袋の大きさ、はしがいるのかからないのか、何秒あたるためのかなどをパッと判断してパッと袋づめていて感動しました。

それと、コンビニなど商売は、お客の人への気づかいが大切なんだと思いました。袋づめも、ちよつとした言葉とかも、気づかっているなあと思いました。

今まで気付かなかったことがたくさん気付いて良かったです。本当に四日間があったという間でした。

